



年頭のごあいさつ

石巻市長 亀山 紘

新年おめでとうございます。市民の皆様には、希望に満ちた平成二十二年の新春をお迎えのこと、心からお喜び申し上げます。

早いもので、私が昨年四月、市長に就任してから八カ月が過ぎました。昨年を振り返りますと、長引く経済不況によるデフレの進行や雇用情勢の悪化、そして新型インフルエンザの大流行などが日本経済や国民生活に大きな打撃と影響を与えた年であり、また、国の舵取りが自由民主党から民主党へ交代した変化の年でもありました。

一方、本市に目を向けますと、国と同じように市政の舵取りが交代するという変化の年であり、私が市長就任にあたり皆様とお約束した「太陽のように明るいまち・石巻」を実現するためのスタートの年でありました。

私は、市民本位のそして市民と行政との協働のまちづくりを行うことが大切であるとの考えから、厳しい財政状況の中ではありますが、協働のまちづくりのシンボルとして市役所新庁舎の当初計画を見直し、市民開放スペースの拡充などを行いました。また、若者達の新たな雇用を確保するために太陽光を活用した地域づ

くりの取り組みを開始するとともに、「移動市長室」や「まちづくり懇談会」、そしてさまざまな催しなどを通じ、多くの市民の皆様や各種団体の方々から、市政に対する貴重なご意見を頂戴する機会を積極的に設けてまいりました。

この市民の皆様との直接のふれあいは、「生活者起点」、「市民参加」の市政を目指す私の市政運営の原点であります。

私は、市長としての使命は「市民の皆様が、豊かな自然環境の中で、このまちに住むことに誇りを持ち、健康で楽しい、充実した人生を送ることのできる舞台づくり」であると考えています。

今必要なのは、形にとらわれない自由な発想と市民の目線で即座に実行に移す行動力であり、「市民のための市民による新しい石巻」を創造するため、今後も市政運営に全力で取り組んでまいりますので、市民皆様の一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとりまして、素晴らしい年となりますことを心からお祈り申し上げます、新年のごあいさつといたします。

◇千亥の特長 寅は、「行動力抜群・母親のような深い愛情と思いやりを持つ」といわれています。



自分らしく歩く

佐々木 裕子 さん
(北上地区・昭和 25 年生まれ)

「寅年のおなごはきかね～」と言われながらも人生ここまでたどり着いたことに感慨を覚えます。

今年は少しでも良いから適正体重に近づき、元気な毎日を送れるよう努めたいと思います。そして何事にも好奇心を失わず、喜びを大事にしていきたいです。空の色も、海の色も、その日その日を正直に映し出すこの地に感謝しながら自分らしく歩み続けたいと思っています。今年は寅の威でインフルエンザが一扫できるといいですね。



何事にもトライ☆

阿部 晴也 さん
(石巻地区・昭和 61 年生まれ)

仕事の面では、就職して2年目となり、仕事の内容も少しずつ覚えてきたので、さらに、今年は自覚を持ち何事にも積極的にトライしていきたいと思っています。

また、現在、ラグビークラブに所属し、昨年は東北クラブラグビー選手権に出場しました。しかし、負けてしまったので、今年は、その悔しさをもって、昨年より良いプレーができるよう精進していきたいです。



いつまでも若々しくありたいです!

佐藤 一葉 さん
(河北地区・昭和 37 年生まれ)

河北地区長面に嫁いで 25 年。楽しいことつらいこといろいろありましたが、地域・職場・家族・周囲の仲間たちの協力で、これまで成長してきました。

これからも「苦あれば楽あり」を心掛けながら、ゆっくり年をとって、2人の孫におばあさんなんて呼ばれないように(笑) いつまでもはつらつと生活していきたいです。

今年寅年!!



年男・年女の皆さんに

今年の抱負や将来の夢

を伺いました。



皆さんの願い、かなうといいですね



がんばりたいこと!

松田 知 己 くん
(雄勝地区・平成 10 年生まれ)

4月から6年生になり、最高学年になるので、下級生の手本になれるようがんばりたいと思います。

野球では、昨年、ジャンボ大会で1勝することができたので、今年、もっと勝てるよう、練習を一生懸命がんばりたいです。

それから、苦手な漢字を1つでも多く書けるようがんばります。

また、運動会や修学旅行など小学校の楽しい思い出をいっぱい作りたいです。



ナイチンゲールを目指して

杉山 美 紅 さん
(河南地区・平成 10 年生まれ)

私の夢は、看護師です。小さいころ、ナイチンゲールの伝記を読んで、私もこんな看護師になりたいなあと思いました。

いろいろなナイチンゲールの本を読んでいるけれど、「ナイチンゲール」という題名を見るとつい読みたくなってしまいます。読むたびに彼女のことを知り、ますます看護師になりたいと思うようになりました。

ナイチンゲールを目指して、勉強をがんばります。

◇寅(虎)に関することわざ

「虎は子を思うて千里を帰る」～親が子を思う気持ちの強さを例えています。



これまでどおりの生活を

高橋 均 さん
(桃生地区・昭和 25 年生まれ)

私もついに今年で還暦を迎えます。これを機に何かをしようというのではなく、これまでどおりの生活ができればいいなと思っていますが、子ども達も全員独立したので、夫婦水入らずの旅行なんかが出来ればいいですね。

現在、市交通安全指導隊桃生分隊に在籍していますので、地域住民の方々が安心して暮らせるように今年も一年がんばりたいと思います。



祝、入学・結婚 10 周年
特別な 1 年に!

佐藤 邦 子 さん
(石巻地区・昭和 49 年生まれ)

今年は、二男が小学校へ入学します。小学生が2人となり、昨年とは環境も多少変わりますが、家族みんなが健康で、明るく笑顔溢れる1年を送れるよう、夫の協力をもらいながら、子どもの成長とともに家庭と仕事を両立できるようがんばりたいです。

また、結婚 10 周年の節目の年でもあるので、初心に帰り、新たな気持ちで特別な1年を過ごしていきたいですね。



ガンバレ ニッポン!

渡辺 虎 藏 さん
(牡鹿地区・大正 15 年生まれ)

健康に注意して、2週間に1回の割り合いで地元の診療所に通いながら、先生や地域の人たちと話しをすることが楽しみです。

これといった新年の抱負はありませんが、今年日本経済が復調して2009年よりも良い年になればと願っています。